



COMMUNIQUÉ

LES COMMUNES DE CASSIS, CEYRESTE et AUBAGNE SUR LA LIGNE DE DEPART DU RALLYE TELETHON 2025



Cherchant sans cesse à se renouveler et offrir à ses pilotes de nouveaux tours de pistes, la 5^{ème} édition du Rallye Téléthon organisé par le 2CV Méhari Club Cassis, s'ouvre à de nouveaux horizons. Pour la première fois, la ville de Cassis est rejointe par la commune de Ceyreste et Aubagne pour deux fois plus de découverte et deux fois plus de plaisir ! Le 6 décembre prochain, 2CV, Méhari et Dyane, silloneront les routes de charmes de la Provence pour rallier ces deux communes de manière toujours aussi conviviale et ludique !

Le principe du rallye reste le même : chaque véhicule embarquera en plus du conducteur deux ou trois passagers (les enfants sont acceptés s'ils sont accompagnés d'un parent) qui viendront compléter l'équipage.

Des points de passage sur Cassis, Ceyreste et Aubagne devront être trouvés à partir d'énigmes. Sur ces points de passage, des bénévoles attendront impatiemment les participants pour les soumettre à des activités qui plairont autant aux enfants qu'aux adultes. Ce rallye est également l'occasion de découvrir les villes et leurs alentours pour ceux qui ne sont pas de la région !

Le rallye aura lieu le 6 décembre de 8h30 à 12h00 avec un accueil café et déjeuner à l'Oustau Calenda de Cassis. La remise des trophées ainsi que du chèque annuel remis par le MCC au Téléthon aura lieu à 13h00.

Si vous souhaitez faire partie de l'aventure, n'hésitez pas à nous envoyer un mail à l'adresse : clara@mehariclub.com ! Vous n'êtes pas obligé de faire partie d'une des communes organisatrices pour participer, ni même d'avoir un véhicule !

Tous les participants devront régler sur place une inscription de 10€ qui sera intégralement reversée au Téléthon !

Pour tous les amateurs et passionnés de voitures anciennes, ce rallye est l'occasion de vivre une expérience unique tout en faisant une bonne action !



Le 2CV Méhari Club Cassis se fera un plaisir de partager cette journée en l'honneur du Téléthon avec vous !